
 
 Abg. Görg erläuterte den der Beschlussfassung des Planungs- und Umweltausschusses der 

Stadt Königswinter zugrunde liegenden Antrag der CDU-Stadtratsfunktion vom 06.01.2004. 
Konkreter Hintergrund hierfür sei gewesen, Verbesserungen im ÖPNV kostenneutral 
herbeiführen und die Verbindung zwischen Berg und Tal in Königswinter optimal gestalten zu 
können. Er bat die Verwaltung, diesbezüglich mit den Vertretern der Stadt Bonn, der RSVG 
und der SWBV zügig Verbindung aufzunehmen.  
 
Im Übrigen nahm der Planungs- und Verkehrsausschuss die Vorlage der Verwaltung zur 
Kenntnis.  

 


